



## Landesgraduierföderung der Hochschule Magdeburg-Stendal

### - Informationen zum Graduierföndium

- Das Stipendium betragt derzeit monatlich 1100€ fur bis zu drei Jahre. Der Zeitraum kann in besonderen Umstanden um ein Jahr verlangert werden (siehe Graduierföderungsgesetz 2001 §6 Abs. 2).
- Fur Kinder gibt es einen Zuschlag. Dieser betragt 160€ pro Monat fur ein Kind, 210€ fur zwei Kinder und 260€ fur drei oder mehr Kinder.
- Fur Schwerbehinderungen gibt es Zuschlage.
- Die Hochschule stellt jahrlieh weiterhin 500€ pro Stipendium bereit, die Sie sich erstatten lassen können, wenn Sie Sachmittel kauften oder fur die Promotion reisen mussten.
- Sie können maximal 6 Stunden pro Woche arbeiten. Wenn Sie wissenschaftlich tatig sind, durfen Sie bis zu 20 Stunden pro Woche arbeiten. Beachten Sie jedoch, dass Ihnen Einkommen ans Stipendium angerechnet wird (siehe Graduierföndungsverordnung 1992 §7a). Bei 20 Stunden pro Woche in einer wissenschaftlichen Tatigkeit wird das Stipendium um 10% gekurzt. Auch Einkommen des Ehepartners wird dabei angerechnet.
- Sie können sich jederzeit auf ein Stipendium bewerben. Kontaktieren Sie am besten Beatrice Manske ([beatrice.manske@h2.de](mailto:beatrice.manske@h2.de), Tel. 0391 886 44 21), um sicherzugehen, dass zum Zeitpunkt der Bewerbung ein freies Stipendium zur Verfugung steht und um weitere Schritte zu besprechen.

## State Graduate Funding of the Magdeburg-Stendal University of Applied Sciences

### - Information on the graduate scholarship

- The scholarship currently amounts to 1100€ per month for up to three years. The period can be extended by one year in special circumstances (see Graduate Funding Act 2001 §6 para. 2).
- There is a bonus for children. This is €160 per month for one child, €210 for two children and €260 for three or more children.
- There are bonuses for severe disabilities.
- The university also provides €500 per scholarship each year, which you can have reimbursed if you have had to buy materials or travel for your doctorate.
- You can work a maximum of 6 hours per week. If you work as an academic in research, you may work up to 20 hours per week. Please note, however, that your income will be deducted from your scholarship (see Graduate Funding Regulations 1992 §7a). If you work 20 hours per week in an academic position, your scholarship will be reduced by 10%. The income of your spouse will also be taken into account.
- You can apply for a scholarship at any time. It is best to contact Beatrice Manske ([beatrice.manske@h2.de](mailto:beatrice.manske@h2.de), tel. 0391 886 44 21) to make sure that a scholarship is available at the time of application and to discuss further steps.